



Nightingale-Konzert am 31. Oktober beim Hirzinger

Beitrag

Christoph Prégardien, einer der bedeutendsten lyrischen Tenöre unserer Zeit, ist zu Gast bei Nightingale natur | kultur. Der weltweit renommierte Sänger wird, zusammen mit seinem Klavierpartner Christoph Schnackertz, am Sonntag, den 31. Oktober um 18:00 Uhr beim Hirzinger in Söllhuben die neue Saison der Nightingale-Konzertreihe eröffnen. Auf dem Programm stehen Kompositionen von Franz Schubert, Gustav Mahler, Robert Schumann und Philipp Glass.

Nightingale veranstaltet ab Herbst 2021 eine Reihe von Konzerten mit der Thematik "Metamorphose". Veränderung prägen den Kreislauf des Lebens. Wie wirken sie sich auf uns, auf unser Miteinander, unser Empfinden und unser Verlangen nach Inspiration aus? Philipp Glass' Metamorphosis-Kompositionen verklänglichen diese Fragen, geben Raum für eigene Gedankenwelten und bilden das verbindende Element dieser Reihe.

Tickets sind erhältlich bei www.muenchenticket.de, im Ticketbüro Prien, beim Hirzinger sowie bei den bekannten Vorverkaufsstellen. Das Konzert findet unter Einhaltung der 3G-Regel (+ Maske am Platz) statt.

Text und Bildmaterial: Nightingale / Thomas Schütz



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Hirzinger
2. Konzert
3. Nightingale
4. Söllhuben
5. Umland